

Tarea Común

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL



Celebró la Escuela Normal No. 3 de Toluca su 65 Aniversario

La Escuela Normal No. 3 de Toluca celebró, en el mes abril, el 65 aniversario de su creación. Considerada como una de las instituciones educativas emblemáticas del Estado de México, actualmente cuenta con una matrícula de más de 600 estudiantes y más de 100 docentes.

La ceremonia para la conmemoración de esta importante fecha estuvo presidida por el de Educación Superior y Normal, y representante del Secretario de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, quien estuvo acompañado por el Director General de Educación Normal.

Durante esta, se hizo un reconocimiento especial a docentes, alumnos y directivos, donde se destacó el esfuerzo y dedicación que caracterizan a los normalistas.

En el marco de la ceremonia, se rindió

homenaje a dos generaciones de egresados, que, a más de 3 décadas de haber transitado por sus aulas, continúan siendo portavoces del prestigio social que esta institución educativa ha ganado. Sus nombres fueron grabados en dos placas conmemorativas que se develaron en presencia de familiares y miembros de la comunidad escolar, simbolizando el legado y la trayectoria de excelencia que han dejado estos exalumnos.

Cabe destacar que la celebración contó con la asistencia de más de 500 integrantes de la comunidad educativa, quienes disfrutaron de una tarde de cultura y arte, reafirmando los valores y las tradiciones que la Escuela Normal No. 3 de Toluca promueve; asimismo, se ofreció un concierto con música de compositores mexicanos, a cargo de la

Orquesta Filarmónica del Conservatorio de Música de la Estado de México.

Esta institución, fiel a la encomienda de la Gobernadora Constitucional del Estado de México, traza nuevos horizontes y trabaja en el desarrollo de un programa de posgrado que ofrecerá oportunidades de crecimiento y profesionalización a los egresados en el área de Educación Preescolar, programa que representa un paso significativo hacia la consolidación de la excelencia académica y la formación continua de los docentes.

La conmemoración del 65 aniversario de la Escuela Normal No. 3 de Toluca no solo festejó su historia, también marcó el comienzo de una nueva era de desafíos y logros, reafirmando su compromiso con la educación y la formación de docentes de excelencia en el Estado de México.

